
Frauenfußball EM 2017
Beitrag von „Grabbers“ vom 26. Juli 2017, 05:20

Gestern habe ich mir ein paar Minuten angesehen. (War die Zeit vor dem Hundegassi)

Es ist erschütternd wie schwach die Schusstechnik der Nationalmannschaft ist.

Ist das immer so oder waren die gestern einfach nur zu hektisch?
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